

## ESCROQUERIE ET MALÉDICTION DANS LE MOONISME (Tome 2/2)

### **Romains 16:18**

"Car ces sortes de gens ne servent pas notre Seigneur Christ, mais leur propre ventre; et par de douces paroles et un beau langage, ils séduisent les cœurs des simples."

La fameuse "église" de l'Unification commet ces péchés impardonnables pour valider son ticket pour l'enfer.

- La croyance aveugle au livre Les Principes Divins en lieu et place de la sainte bible.
- La croyance absurde que Jésus-Christ aurait échoué dans sa mission sur terre.
- La croyance que MOON serait le Christ.
- La croyance qu'on peut comprendre la bible par les principes divins de Moon au mépris de la révélation de Dieu selon Det 29v29.
- La conviction qu'on peut effacer ses péchés par la consommation d'un vin rouge donné par Moon.
- L'acceptation de la doctrine selon laquelle Abel est l'enfant de la démocratie et Caïn le fondateur du communisme.
- Le fait de croire que le monde est divisé en 3 périodes: d'Adam à Abraham serait une période des ténèbres, d'Abraham à Jésus serait une période de formation dont Moon serait l'accomplissement, c'est-à-dire dire l'ère de la perfection.
- Le mariage de Moon en 1960 serait celui des noces de l'agneau annoncé dans apoc19v7. Sa femme serait la nouvelle Eve et Moon, l'agneau, les parents de l'humanité.
- La croyance selon laquelle Jésus aurait déçu l'humanité par sa mort. Selon Moon, il aurait dû se marier pour engendrer des enfants de Dieu.
- L'idolâtrie de Moon et sa vénération en lieu et place de Jésus-Christ considéré comme un simple mortel ayant un père Physique. Pour eux, le Seigneur ne serait ni l'égal de Dieu, ni Dieu, mais un simple serviteur.
- Le mariage d'anarchie célébré sans aucun respect des principes bibliques: connaissance préalable des parents, dot de la femme, etc. Les moonistes n'ont aucune considération pour la différence d'âge: un jeune homme de 30 ans peut épouser sans gêne sa mère de 50 ans, pourvu que le mariage se fasse au sein de la secte.

Après avoir endoctriné ses fidèles et leur fait subir un lavage de cerveau en leur faisant intérioriser ses principes divins, Moon exploite leur docilité pour s'enrichir en les dépouillant de leur richesse et en les forçant à vendre des produits pour son compte. Il existe une série de scandales d'escroquerie et de procès perdus par la secte de l'Unification relatés dans deux ouvrages de référence à savoir "les crimes de l'Eglise de l'Unification" et " la cabale de l'Église de l'Unification". On retient surtout de l'arnaque de cette secte, la vente, à des prix astronomiques, des vases et des pagodes dont les vertus surnaturelles assureraient la paix et le salut des esprits des ancêtres défunts. Les personnes éplorées se faisaient ainsi ruinées dans des cérémonies mortuaires et mystiques destinées à sortir leurs parents de l'enfer où ils seraient maintenus

Prisonniers. Et pourtant Luc 16v19-31 nous enseigne qu'on ne peut rien pour changer le sort d'une personne dans le séjour des morts. BREF TOUS CES ENSEIGNEMENTS N'ONT AUCUN FONDEMENT BIBLIQUE, MAIS LE FRUIT D'UN POLITICIEN VÉREUX QUI SE SERT DE LA RELIGION POUR TROMPER LES ESPRITS FAIBLES ( COL 2V8)

Ph 3:19 Leur fin sera la perdition; ils ont pour dieu leur ventre, ils mettent leur gloire dans ce qui fait leur honte, ils ne pensent qu'aux choses de la terre.

